

「春よ来い。早く来い」と満開の梅の木を眺めていたら、天国ならぬ地獄が南風に乘ってやってきそう。昨年来、梅の葉に付着して木々を枯渇させる外来の細菌が近くまで来ているとか。我が家の1000年から50年物の大小11本の梅の木は防ぎようがないので、そうなれば感染を防ぐために伐採されてしまうのだそうです。今年が花の見納めか。(名華女)

近年、今まで私の前を素通りしていた貴重なものが入ってくるようになったと感じる。たかん溜め込んでいた不要なものや事柄の片付けが上手になったからだろう。そして人の判断に流されず(一部弱さあり)自分の判断でスイッチが押せるようになってくるから。今年はまた良い風が入ってくるよ(に)アンテナ高く…春よ来い。(じばあ)

春よ来いといえば最近の各地からの大雪の便りに、北国で育った私の子供時代の思い出が浮かんできます。校庭にうす高く積もった雪を、休み時間になると全員で日陰の雪を日溜まりへ運び校庭が使えるようにと春の到来を待ち望んだものでした。

(GJファン)

春には勢いを感じる。眠っていた木々が芽吹き、自然の生命力の強さを目の当たりにする季節。世間は相変わらずザワザワしているけれど、変わらないものは受け入



れ、変えられるものには勇気を持ってチャレンジする。私も季節の移り変わりの勢いに乗って一歩前進！ (すみちゃん)

「春」は、私にとっては花粉との戦いの時期。花粉症の特効薬ができ、悩まされることなく、ゆっくり花見や日向ぼっこができる春よ、早く来い。(チャーミー)

恋人ができること「春が来た」って言われる。俺も日に日に可愛くなる9カ月の娘に毎日恋に落ちている。常春の今がずっと続きますように。(俺)

△ハモン博士のまとめ

「春」は出会いと別れの季節とよく言われるとおり、嫌なことは忘れて出直し、良い事はスタートのきっかけとする、区切りの時期じゃ。

ワシも好きな季節じゃ。「もうすぐ春ですよ～」と歌うと気分がウキウキする。さて、何を始めてみようかの。



問合せ

おおぐち男女共同参画懇話会(地域振興課) ☎95-1691

Be Ambitious vol.272

町内にお住まいの 20代の皆さんがリレーで登場!

いつでも楽しく!

村上 将司さん(豊田) H7・12・16生



郵便局員として

郵便配達の仕事をしていました。以前警察官だったのでバイクの経験を活かせればと思いい、今の仕事につきました。

一日中外回りなので、この時期は寒さがこたえます。特に、5時過ぎると寒さで手がカチカチに。バイクからポストまで走ったりして体を温めます。やっと担当の配達が終わ

わりホッとしたところで携帯電話が鳴り、追加の配達を頼まれることも。頼まれるとつい快く引き受けてしまう性格です。

部活の思い出

高校ではバドミントン部に所属。顧問の先生の熱血指導のおかげで、徐々に力をつけました。高校2年生の夏の尾張

大会にダブルスで出場。ダブルホースと言われながら、準決勝でなんと優勝候補の清林館に勝利しました。決勝の前に自作の焼肉弁当を食べたらまさかの腹痛。試合が始まってからも治らずもうためかとおきらめかけたところで奇跡のように治り、盛り返して見事に優勝したのが思い出です。

部活の厳しい練習の中で「勝負では切り替えが大事」と教わりました。今でも失敗したときなどはその言葉を思い出しています。自分は誰とでも仲良くなれるのが特技。どこでも楽しく過ごせます。

現在は、お金をためてロードバイクを買うのが目標。ツーリングに出かけるのが楽しみです。



▲昨年の大人の集いにて